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9月15日，经纬家居集团隆重
举行“家具以旧换新”活动启动仪
式暨媒体恳谈会。市消协领导、主
流媒体及部分知名家具品牌经销
商代表出席仪式，共同见证经纬家

居集团又一利民举措的推出。
上午11点启动仪式正式开始。

经纬家居集团董事长马强发表致
辞并宣布经纬家居集团于2012年9
月22日起正式启动“家具以旧换

新”活动。届时消费者无论将旧家
具交由经纬家居集团回收处理还
是自行处理，都可在经纬家居集团
三大商场享受到新购家具交款额
5%的补贴。此次活动经纬家居集
团共筹资百万元尽享补贴，让广大
消费者享受到真真正正的实惠。同
时经纬家居集团有关负责人还透露
对回收的家具将交由二手家具交易
市场，一来促进旧家具的再循环利
用，二来帮助顾客处理旧家具，为顾
客集团提供一种增值服务。

近几年，家电以旧换新的热潮
一浪高过一浪，受到了广大市民的
热捧。而家具作为人们家中不可或
缺的物品是否也可以以旧换新也
成了市民关心的热点话题。很多市
民家里都有旧家具，遇上换新房或
者二次装修的时候，旧家具就成了

“鸡肋”，扔掉觉得可惜，卖掉麻烦
且价格低，放着又占地方。一旦流

入社会，回收处理都没有很好的通
路，成为一直以来困扰人们的老大
问题。而此次经纬家居集团推出的

“家具以旧换新”服务，给广大消费
者带来了福音。从消费者的需求出
发推行“家具以旧换新”服务既帮
助消费者解决了家居装修中的旧
家具处置难题，同时也让消费者获
得了购买新家具的补贴，给消费者
带来了更多的便利和实惠。

随着资源的日益减少以及人
们对生态环境的更高要求，废旧家
具循环利用是社会可持续发展的
必然趋势。但是“家具以旧换新”作
为一种企业行为，商家在执行的过
程中存在着诸多的难度和压力。家
具多为大件物品，需要人员进行管
理，这就需要商家消耗大量的人
力、物力。同时家具以旧换新没有
政府的补贴政策支持，所有的费用
均由卖场和商家承担，这无疑又提

高了回收成本，这些都成为了家具
以旧换新的制约性瓶颈。试问，面
对如此大的压力和挑战，国内家具
流通行业中有几个卖场能有如此
的魄力和决心？经纬家居集团作为
德州市行业标杆企业，其服务与实
力由此可见一斑。

家具以旧换新既能为消费者
解决旧家具的处置难题，同时也将
推动家居行业低碳经济、循环经济
经济发展方式的转变。经纬家居集
团作为市区家居建材流通领域知
名企业一定能在“家具以旧换新”
这条便民利民、低碳环保的道路
上越州越远，带动更多的家居卖
场真正加入这个行动中。同时也
希望这一行业能够引起政府有关
部门的重视，推动“家具以旧换
新”政策的尽早出台，在推进低碳
社会进程的同时也促进家居产业
的更大发展。

在本次新闻发布会上，记者
就家具“以旧换新”诸多问题，现
场采访了经纬家居集团董事长马
强。

记者：老百姓怎么办理家具
“以旧换新”，能介绍一下操作过程
吗？

马强：为纪念家乐居商场开业
一周年，同时迎接即将到来的中秋
节、国庆节，在9月22日-10月31日
期间消费者在经纬家居集团旗下
的三家商场内购买新家具，能享受
各种优惠折扣。在此基础上，如想
参加家具“以旧换新”活动，提前预
约，三天内公司专业人员到顾客家
进行评估程序，并给顾客补贴券，
并填写一份《家具“以旧换新”申请
单》。选好新家具交全款时，在收银
台当场退补总家具款的5%。对于预

交定金的顾客，其定金额度不得低
于总款的5%，交完全款后，消费者
可持《缴款单》、《补贴券》等要件送
经纬家居集团客户服务中心，就可
以领取实际成交价格5%的回收补
贴金了。

记者：5%的回收补贴金是折扣
券，还是现金？

马强：只要是活动期间在我三
大商场持《补贴券》购买新家具，我
们会返还给消费者5%补贴款。我们
返还消费者的是实实在在的现金，
不是任何代金券、折扣券等类的东
西。

记者：对换购的旧家具有什么
要求吗？

马强：要求就是只接受可移动
的家具品类进行换购，如安装在墙
上的橱柜等就不能参与此次活动。

除了这点要求，不管出自哪个卖
场，无论旧家具原价多少，款式、折
扣、规格、新旧程度如何，都可享受
以旧换新服务。

记者：给消费者的补贴设置的
上线是多少？

马强：此次家具“以旧换新”，
补贴不设上限，无论新购家具实际
成交价格是多少，就按新购家具实
际成交价格的5%返还补贴金。

记者：收上来的旧家具怎么处
理？

马强：对于旧家具的处理我
们给顾客推荐一些旧家具的回收
公司；并带回收公司人员上门估
价，顾客觉得合理可以当场处理
给回收公司并当场支付给现金和
5%补贴券，如果觉得此方案不适
用，顾客还可以自行处理这些旧

家具。
记者：家具“以旧换新”持续多

长时间？
马强：本次活动从9月22日到

10月31日。在此期间经纬家居集
团三大商场将整个流程进行实
施、审核与改进，并形成完善的流
程之后将长期为消费者提供此项
服务，让家具类”以旧换新”成为
继家电“以旧换新”后的又一惠民
政策。

记者：主办方“以旧换新”这一
活动的背景及初衷是什么？

马强：在社会调研中发现，随
着居民生活的不断改善，市民在购
置新房或二次装修时，每年淘汰的
旧家具近几十万套，市场的价值需
求量超过20亿元，市场需求潜力巨
大。但是由于家具扔掉可惜，无人

收回，处理没有很好地通道，不仅
困扰居民和社会，还阻碍了居民家
具的更新换代，不利于低碳、循环
经济。我们经过反复研究，论证，推
出家具“以旧换新”这一活动，从市
场角度来说，将会对目前的家具市
场带来一次强力冲击，拉动良性消
费。从社会意义上讲，将会推动家
具行业向低碳经济方向发展，促
进及物品的循环再利用。从消费
者角度出发，不但帮消费者解决
了旧家具的归置难题，更是把实
惠切切实实地落实到了消费者身
上。还可以让广大消费者在追求生
活品质、购买新家具的同时，将不
用的旧家具交给回收公司，使旧家
具得到再利用，这也是一种资源再
利用，也是以实际行动支持低碳、
环保的爱心活动。
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